



Vita

Prof. Dr. med. Walter Schaffartzik

Direktor der Klinik für Anästhesiologie, Intensiv- und Schmerzmedizin
Ärztlicher Leiter Unfallkrankenhaus Berlin

- seit 11/2013 Mitglied des Bundesfachbeirates der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO)
- seit 7/2012 Mitglied des Ausschusses für ethische und medizinisch-juristische Grundsatzfragen der Bundesärztekammer
- seit 1/2010 Mitglied des Ärztlichen Expertenkreises für berufsrechtliche Angelegenheiten der Ärztekammer Berlin
- seit 1/2010 Mitglied des Beirates der Gewebebank Berlin-Brandenburg
- seit 1/2009 Mitglied des Engeren Präsidiums der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin e. V.
- seit 1/2008 Vorsitzender der Schlichtungsstelle für Arzthaftpflichtfragen der norddeutschen Ärztekammern, Hannover
- seit 3/2007 Mitglied des Gemeinsamen Weiterbildungsausschusses der Ärztekammer Berlin
- seit 3/2007 Vorsitzender des Weiterbildungsausschusses IV der Ärztekammer Berlin
- seit 2/2007 2. Vorsitzender der Clinica Physiologica Anaesthesiologica e. V. (CPA)
- seit 1/2006 Mitglied des Erweiterten Präsidiums der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin e. V.
- seit 1/2006 Landesvorsitzender von Berlin der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin e. V.
- 2/2005 Landesvorsitzender Berlin des Deutschen Hochschulverbandes
- bis 10/2009
- seit 5/2005 Mitglied des Wissenschaftlichen Beirats der Kaiserin-Friedrich-Stiftung für das ärztliche Fortbildungswesen
- seit 1/2005 1. Sprecher des Arbeitskreises „Anästhesie und Recht“ des BDA und der DGAI
- seit 6/2004 Mitglied des Landeskongresses Berlin des Deutschen Hochschulverbandes
- 5/2001 Verleihung der Würde eines außerplanmäßigen Professors an der Freien Universität Berlin
- seit 10/2000 Mitglied der Schlichtungsstelle für Arzthaftpflichtfragen der norddeutschen Ärztekammern, Hannover
- seit 4/1999 Mitglied des Weiterbildungsausschusses IV der Ärztekammer Berlin
- seit 9/1997 Direktor der Klinik für Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie, Unfallkrankenhaus Berlin (ukb), Ärztlicher Leiter ukb
Direktor (Komm.) der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin, Universitätsklinikum Benjamin Franklin (früher Steglitz) der Medizinischen Fakultät der Freien Universität Berlin
- 11/1996 Stellvertretender Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin, Landesverband Berlin
- bis 12/2005
- seit 1995 von der Ärztekammer Berlin gewählter Prüfer für das Gebiet Anästhesiologie und die Zusatzweiterbildung Intensivmedizin
- seit 5/1994 Prüfer Staatsexamen Humanmedizin
- 5/1994 Habilitation für Anästhesiologie und Intensivmedizin an der Freien Universität Berlin (Dekan: Professor Dr. med. Michael H. Foerster)
„Der Einfluss maximaler körperlicher Belastung auf die Lungenfunktion, die Ventilations/Perfusions-Verteilung und das Lungengewebe“

- 11/1993 bis 1997 Leitender Oberarzt der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin (Direktor: Professor Dr. med. Klaus Eyrich), Universitätsklinikum Steglitz der Freien Universität Berlin
- 11/1990 bis 7/1991 Oberarzt der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin (Direktor: Professor Dr. med. Klaus Eyrich), Universitätsklinikum Steglitz der Freien Universität Berlin
- 4/1988 bis 10/1990 Wissenschaftliche Tätigkeit als Stipendiat der Deutschen Forschungsgemeinschaft am Physiologischen Institut (Leiter: Prof. John B. West, M.D., Ph.D.) der Universität von Kalifornien, San Diego
- 3/1988 Facharzt für Anästhesiologie
- 3/1987 Oberarzt der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin (Direktor: Professor Dr. med. Klaus Eyrich), Universitätsklinikum Steglitz der Freien Universität Berlin
- 2/1987 Dissertation an der Freien Universität Berlin
„Prospektive Studie über das Verhalten von Messwerten der Funktionsdiagnostik, insbesondere der Lungenperfusionsszintigraphie, im Behandlungsverlauf einer gering bis mäßig fortgeschrittenen, röntgenologisch einseitigen Lungentuberkulose“, Inaugural-Dissertation
- 5/1986 bis 3/1988 Assistenzarzt der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin (Direktor: Professor Dr. med. Klaus Eyrich), Universitätsklinikum Steglitz der Freien Universität Berlin
- 1/1986 bis 4/1986 Assistenzarzt der Diagnostischen Abteilung der Lungenklinik Heckeshorn des Städtischen Krankenhauses Zehlendorf (Direktor: Professor Dr. med. Robert Loddenkemper)
- 1/1981 bis 12/ 1985 Assistenzarzt der Klinik für Anaesthesiologie und operative Intensivmedizin (Direktor: Professor Dr. med. Klaus Eyrich), Universitätsklinikum Steglitz der Freien Universität Berlin